

Communiqué de presse

Le 12 janvier 2018, Genopole (Evry, Corbeil/Essonnes)

Alain Clergeot est nommé directeur de Genopole Entreprises

Genopole, biocluster dédié à la recherche en génétique et aux biotechnologies appliquées à la santé et à l'environnement, annonce l'arrivée d'Alain Clergeot, qui succède à Daniel Vasmant, à la tête de Genopole Entreprises.

Alain Clergeot est nommé depuis lundi 8 janvier directeur de Genopole Entreprises, département du biocluster chargé de piloter la création, l'accompagnement et le développement d'entreprises de biotechnologies dans les domaines de la santé et de l'environnement.



Docteur en médecine et diplômé de l'Executive MBA HEC, Alain Clergeot bénéficie d'une large expérience qui l'a mené de la médecine praticienne à la direction d'entreprises en France et à l'étranger.

Au cours des vingt ans passés dans l'industrie (Shering-Plough, Bristol-Myers Squibb, Chugai Pharma, Nuron Biotech, Theravectys), Alain Clergeot a exercé des responsabilités qui l'ont conduit de la recherche clinique à la direction médicale et de la direction opérationnelle à la direction générale. Il a par ailleurs créé plusieurs filiales de groupes étrangers.

Ancien administrateur et membre du bureau du Leem (Les entreprises du médicament), il a été notamment co-fondateur du comité biotech du Leem et membre du comité d'éthique économique et social du Haut conseil des biotechnologies. Membre du comité d'évaluation de Paris-Biotech Santé, expert et membre du jury de l'accélérateur santé/silver économie de Wilco (ex Scientipôle Initiative), Alain Clergeot est (ou a été) administrateur de sociétés innovantes.

Alain Clergeot analyse depuis toujours l'apport des nouvelles technologies sur les pratiques et usages dans la santé et la réussite de leur transfert industriel.

Alain Clergeot : « *Je me réjouis de prendre la direction de Genopole Entreprises. J'y vois l'accomplissement de mon parcours dédié à l'entrepreneuriat, l'innovation et la santé. Je suis convaincu que la création de valeur économique dans les domaines de l'innovation est favorisée par un écosystème dynamique. D'où mon enthousiasme à rejoindre celui de Genopole et à pouvoir contribuer à son développement* ».

Jean-Marc Grognet : « *L'arrivée d'Alain Clergeot à Genopole s'inscrit dans notre volonté de renforcer la nouvelle offre d'accompagnement récemment mise en place pour soutenir l'innovation biotechnologique, la création et le développement d'entreprises dans le domaine. Son expérience dans le monde de l'industrie, son intérêt pour les biotechnologies, seront utiles au développement du [Shaker](#) dédié aux jeunes porteurs de projets innovants désireux de créer leur société, du [Booster](#) destiné aux dirigeants de jeunes entreprises de biotech et du Pôle de croissance pensé pour les sociétés matures* ».

Contact Presse : Anne Rohou, anne.rohou@genopole.fr Tél : 01 60 87 83 10

A propos de Genopole : Premier biocluster français dédié à la recherche en génétique et aux biotechnologies appliquées à la santé et à l'environnement, Genopole rassemble 86 entreprises de biotechnologies, 19 laboratoires de recherche, 25 plates-formes technologiques ainsi que des formations universitaires (université d'Evry-Val-d'Essonne). Son objectif : créer et soutenir des entreprises de biotechnologie et le transfert de technologies vers le secteur industriel, favoriser le développement de la recherche dans les sciences de la vie, développer des enseignements de haut niveau dans ces domaines. Genopole est principalement soutenu par l'État, la Région Ile-de-France, le Département de l'Essonne, l'agglomération Grand Paris Sud, la Ville d'Evry et l'AFM-Téléthon.

www.genopole.fr

<https://join-the-biocluster.genopole.fr/>